

幼児教育 マメ知識 その8

次回は12月27日に掲載予定です。

園児募集の時期に

十月。この時期は、私立の幼稚園や認定こども園（1号認定枠）にとって、園児募集の大切な時期です。子どもが初めて受けられる教育は、幼稚園認定こども園で行われます。特に、私立の幼稚園や認定こども園は、建学の精神・理念に基づき教育を行っています。子どもたちは日々の生活の中で、

教諭と共にさまざまな成功体験や失敗体験を通して成長していきます。ところが、近年「小1

な期です。健やかな子供の成長のためには、正しい教育が必要です。とりわけ、幼児教育はその重要性が高まっています。しかし、良質な教育には、お金がかかります。また、子どもの成長を可視化することにはなかなか難しいものです。

1年生のクラスでさまざまな問題が起きています。年齢に見あった教育を受けることが、子供の未来への大きな基礎となります。

も少なくなっています。年齢に見あった教育を受けることが、子供の未来への大きな基礎となります。我が子のはじめの一歩となる幼児教育の場をぜひ慎重に選んでほしいと思います。

とばを耳にするようになりました。友達を叩かない・蹴らない・悪意のある言葉遣いをしないなど、本来なら就学前にしつかり教えられていましたが、残念なことに

学校法人さくら幼稚園（福島市理事長・一般財団法人福島県幼児教育振興財団評議員）



執筆者
斎藤 悟

幼児教育・保育の無償化により、満三歳児から保護者の経済的負担

子育てに関するお悩み、いっしょに解決しましょう。詳しくはこちら▶
うつくしま 教育と子育ての“森”づくり
一般財団法人 福島県幼児教育振興財団
理事長 岩城 光英
事務局／福島市飯坂町平野字東原4-10 TEL024-542-9321 FAX024-542-9319

